

# 三中だよい

三崎中学校校歌

株洲の海原 そよ風渡り いま朝日の 光のうちに  
玉も白たま より来る岸辺 望みあふれて いそしみはげむ  
我等が 三崎中学校

校訓 自治 親和 責任

学校教育目標

自立して学び  
人と協働して  
貢献できる生徒の育成



令和7年9月25日 第6号 株洲市立三崎中学校

株洲市立三崎中学校

検索



## 「学びと絆を深める秋」

夏の暑さも少しずつ和らぎ、朝夕には秋の気配を感じるようになりました。2学期が始まり、早くも1か月が過ぎようとしています。

9月23日（祝）には「見せよう！聞かせよう！届けよう！10人の思いと努力」のスローガンのもと、仮設グラウンドにて体育祭を開催することができました。7月5日に植えた天然芝もすっかり生えそろい、穏やかな天候にも恵まれ、生徒たちは元気いっぱいにグラウンドを駆け回りました。

少人数ならではの工夫を凝らした競技は、生徒も保護者も力いっぱい楽しむことができ、勝敗以上に、互いを思いやりながら全力で取り組む姿が何よりも輝いていました。来賓の皆様にも「借り人競争」にご参加いただき、温かいご協力に心より感謝申し上げます。

この体育祭で得た経験を糧に、学びも行事も全力で楽しみながら、2学期のスローガン「昨日の自分を越えていこう」を一人ひとりが実感できるよう、さらなる成長につなげていきましょう。



校長 三益 邦子

## 10月行事予定

|        |  |
|--------|--|
| 2日（木）  | メディアコントロール（～7日）                                    |
| 3日（金）  | 3年生保育実習（つばき保育園）                                    |
| 6日（月）  | 海鳴祭育友会企画ゴスペル練習日<br>17:30～18:30（中学校音楽室）             |
| 7日（火）  | 中間テスト<br>校内研究授業                                    |
| 8日（水）  | 中間テスト  |
| 10日（金） | アンサンブル金沢公演（ラポルト）                                   |
| 12日（日） | 能登地区新人大会（ソフトテニス）                                   |
| 15日（水） | 市学教研2類   |
| 16日（木） | 市学教研2類（事務部会）                                       |
| 20日（月） | 初任研 研究授業<br>海鳴祭育友会企画ゴスペル練習日<br>17:30～18:30（中学校音楽室） |
| 21日（火） | 職員会議   |
| 23日（木） | 三崎中・大谷中合同音楽授業                                      |
| 27日（月） | 海鳴祭育友会企画ゴスペル練習日<br>17:30～18:30（中学校音楽室）             |
| 30日（木） | 海鳴祭育友会企画ゴスペル練習日<br>17:30～18:30（中学校音楽室）             |

## 11月行事予定

|        |   |
|--------|---|
| 4日（火）  | 海鳴祭予行<br>海鳴祭育友会企画ゴスペル練習日<br>17:30～18:30（中学校体育館）<br>学校公開（～7日）              |
| 5日（水）  | 小中合同文化祭（海鳴祭）<br>午前：みさき小/午後：三崎中<br>海鳴祭育友会企画ゴスペル直前練習<br>12:50～13:15（中学校音楽室） |
| 9日（日）  | 英語検定 二次試験   |
| 10日（月） | 株洲市教育委員会学校訪問  |
| 17日（月） | 指導主事計画訪問B   |
| 18日（火） | 3年生学力テスト  |
| 19日（水） | 3年生学力テスト  |
| 20日（木） | 市中学生英語スピーチコンテスト   |
| 21日（金） | 市特別支援合同学習会  |
| 24日（月） | 職員会議  |
| 26日（水） | 市学教研2類  |
| 27日（木） | 市学教研2類（事務部会）  |
| 28日（金） | 市SDGs報告会 ラポルト   |

## 2学期始業式 昨日の自分を超えて

9月1日(月)



例年より暑かった夏休みも終わり、2学期が始まりました。秋の気配どころか、まだまだ夏真っ盛りのような天気の中、空調設備がある多目的室での始業式となりました。式の中で校長先生は、2学期は更なる「一歩前進」を目指して「昨日の自分を越えていこう」というお話をされました。行事だけでなく、普段の生活から目標として心にとどめておきたいですね。さて、2学期は体育祭、文化祭、SDGs発表会と、学んだことを披露する場面がたくさんあります。総合的な学習の時間では、3年生がピザ窯の完成を目指し、猛暑の中頑張っています。2学期中に完成予定とのことで、天候と相談しながら、文字通り一つひとつレンガを積み上げています。どんなことも小さなことの積み重ねで大きな目的を果たすことができるのだと改めて感じることができました。

## 後期生徒会役員立会演説会並びに選挙

9月19日(金)



今年度の三崎中後期生徒会執行部のメンバーが決まりました。生徒会長に3年生、副会長に2年生が立候補し、選挙により信任されました。「全校生徒数が少ない」という弱みを「コンパクトで機動力がある」という強みに換えたいという、二人の思いが伝わる演説会でした。生徒の皆さんには、これから委員会等の所属が決まります。二人のリーダーとともに、良きフォロワーとして、全校生徒一丸となって進んでいくことを期待します。二人がどんなことを大切にしようとしているか紹介します。

少人数の学校だからこそその強みである「つながり」を大切に、2年生、3年生そして先生方、地域の方々と交流したいです。そのために、学年の枠を超えて自分の思っていることを言い合える学校にしたい。そうすれば、困ったときには助け合い、どんなことでも乗り越えられると思います。

生徒会長

人数が少なくとも楽しめることを考えたいです。文化祭が一つの目標になると思います。話し合いを大切にして、会長とともにみんなの意見を聞く生徒会でありたいです。みなさんと一緒に考えを共有できれば良いと考えます。

生徒会副会長

## 体育祭 新しい仮設グラウンドで

9月23日(祝)

予定されていた20日(土)は天候に不安があり、23日に延期となった体育祭でしたが、当日はお天氣にも恵まれ、新しい仮設グラウンドで開催することができました。赤団団長、青団団長の選手宣誓では、「昨年度は天候に恵まれず、体育館での開催でしたが、今年は、新しく美しい芝のグラウンドで体育祭を開催できることを嬉しく思い、感謝します。全力を尽くし頑張ります。」との言葉がありました。その言葉通り、すべての競技において、生徒たちはスピード・体力・時には知力を使って全力で競技を楽しみました。様々な競技に温かい声援と拍手を送って下さるだけでなく、生徒と一緒に参加して下さった保護者の皆様、小学生のみなさん、来賓の皆様、本当にありがとうございました。海鳴ソーランでは、人数の少なさを感じさせない迫力のある声と切れのある動きで観客を魅了しました。スローガンの「見せよう！聞かせよう！届けよう！十人の思いと努力」の通り、生徒の思いが伝わり、会場が一つになった体育祭でした。



海鳴祭 みさきっ子の力、ここに集結！について  
11月5日(水)

今年度より、みさき小学校発表会と三崎中文化祭を合同開催いたします。

午前中はみさき小学校発表会  
午後は三崎中文化祭発表会

★今年度の育友会企画は「ゴスペル」です。練習日は表の行事予定表にあります。ぜひ、ご参加ください。